

## Bolivia presiona para aumentar el etanol en las estaciones

### **Proponen corredores ecológicos a través de incentivos para el uso masivo de biocombustibles.**

La Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) ha puesto en marcha una resolución que simplifica los requisitos técnicos, legales y administrativos para la construcción de estaciones de servicio que comercialicen biocombustibles.

La iniciativa constituye otra decisión política y técnica para impulsar aún más el uso de biocombustibles en el país. El director ejecutivo de la agencia, Gary Medrano, dijo a los minoristas que se trata de una oportunidad de inversión, ya que la comercialización de Super Ethanol 92 otorga mayores márgenes.

El beneficio de los propietarios de estaciones de servicio de gasolina es de 0,19 centavos por litro, mientras que pueden ganar 0,26 centavos con etanol, según la agencia. La nueva resolución establece el objetivo de aumentar la comercialización de la gasolina Super Ethanol 92 de 3 millones de litros mensuales a 12,5 millones de litros.

La resolución también reduce el terreno necesario para la construcción de una gasolinera, de 900m<sup>2</sup> a 200m<sup>2</sup>, para aquellos que dispensen etanol. Se proporcionará software de facturación gratuito a estas estaciones, además. La validez de las licencias de explotación de las estaciones de servicio Super Ethanol 92 se prorrogará por 3 años.